

どつとーと通信

2020年1月6日発行

202号

「どつと通信」は
略して「どつう」。
いつも読んでいただき
ありがとうございます。

謹賀新年



あけましておめでとうございます。当然ですが無料です。
こんなには！平川です。昨年は色々お世話になりましたがどうございました。
ました。本年もようしくお願ひ致します。
では今月もはりきりきましよう！

パスポート

先月、次男が高校の修学旅行でシンガポールに行きました。今どきの高校は、

すごいですね。海外ですよ。永平寺には泊まり、座禅を組んだ私の高校とは大違いです。次男は初めての海外旅行。パスポートを持たなかつたので、三ヶ月前に取りました。そして旅行の一週間前の事です。「お母さん、パスポート知らん？・無いとよ」「知らんよ。どうしたとね？」どこに置いていたか分からなくなつたよう

まで探しています。それを

聞いてた私は、「だから、お父さん言ったやつ。パスポートは大切にしとけよ。で、自分の部屋を隅々



続編は力なり

10年偉大なり、20年恐るべし、30年歴史になま、50年神の如し。これは続けることの大切さを語った中国の

員さん一人一人と会話をしなくて



格言です。継続すると「気づく力」が身につくと言います。私の友人に「離島へ行きます。それが驚くことに見つかんかったら旅行に行けんぞ」と分かた」と、次男は翌日も探していましたが、やはり見つかりません。これは困ったと、今から再発行を申請しても間に合わない。大切に保管しとけよ。そあれほど言つたのに…。と思った時です。あー、思い出しました。無くしたらいけないと思つて、私が自分の机に保管していました。やばっ。慌てて見たら、ありました。引き出しの奥にありました。どうしよう。何と言おうか。こっそり息子の机に戻しとこうか。いや、それはいかん、いかん。きちんと謝ろう。「ごめん、お父さんが持つとった。無くしてしまった。引かんと思つて保管しとった」「えー！・信じられん」と妻と次男。その後は二人から責められっぱなし。という事で無事修学旅行には行けました。見つかなかつたら一生恨まれるところでした。(汗)

以上朝礼をしている社長が、先日言われました。「朝礼をすると、社員さんの声、表情だけで、その日の体調が分かるんだよね」と。つまり社員は、自分からなくなつたよう

も「あ、仕事や家庭で何か嫌なことがあつたな」とすぐに気づくらしいのです。また毎朝ラジオ体操をしていくと、今日は肩がこつていて、腰に違和感がある、風邪気味だ。どちらかした体の変化にも気づくようになります。しかもいつも同じテトラポッドの同じ場所に座るのです。以前彼に聞いた事があります。「なぜ同じ所ばかりに行くと？」すると「潮が右に打つと釣れる。潮が左に流れるとさはエサはこれがいい」と、たしかに左に流れるときは、あそこにマキエを打つと釣れる。潮が沖に流れるとさはエサはこれがいい。といった経験値が蓄積されるから」と、つまり同じ場所で同じ釣り方を何度も繰り返すと、小さな変化に気づくようになります。また私が経営の勉強をしている倫理法人会では、職場の教養という冊子を使つた朝礼を推奨しています。毎朝、決まつたティンを繰り返す元気な朝礼です。20名の社員さんと一緒に、10年

以上朝礼をしていく社長が、先日言つた「朝礼をすると、社員さんの声、表情だけで、その日の体調が分かるんだよね」と。つまり社員は、自分からなくなつたよう

も「あ、仕事や家庭で何か嫌なことがあつたな」とすぐに気づくらしいのです。